
Une halte  

sur le    

chemin des   

   JMJ... 

 pour ouvrir 

    l’horizon ! 



 « Vous qui venez aux JMJ, vous avez soif d’horizons. Lors de 
cette rencontre, de ces journées, apprenez toujours à regarder vers 
l’horizon, regardez toujours au-delà.  
 Ne  mettez  pas  un  mur  autour  de  votre  vie.  Les  murs    
t’enferment, l’horizon te fait grandir.  
 Regardez  toujours  vers  l’horizon  avec  les  yeux,  mais  voyez 
surtout avec le cœur.  
 Préparez  vous  à  cette  rencontre  pour ouvrir les horizons, 
pour ouvrir le cœur.  
   

 Et  surtout,  n’oubliez  pas  :  dites  non  aux  murs  et  oui  aux 
horizons !» 

Message vidéo du Pape François aux jeunes 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. D'un seul cœur, chantons à pleine voix 

Car Dieu nous rassemble pour être avec lui. 
Comme Marie nous engageons notre vie, 
Nous voulons écouter en nous la parole 

du Père, notre Père ! 
Nous voulons servir et être appelés 

à la Vie, la Vraie Vie, 
Et avec Marie nous venons dire oui ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

From far and wide to gather in this place  
We spread our wings and here we are,  
And with Mary proclaiming our Yes  
We seek to serve and follow the will  
Of the Lord, our Father 

Chiamati ad essere come Cristo Gesù, 
Vogliamo dare, diventare, 
Docili al sì, essere come Maria. 

Nous acclamons le Seigneur Vivant ! 

Nous portons au monde le Fils du Très Haut, 
Oui, son Règne est au milieu de nous 

Et nous annonçons son amour. 

      Todos vão ouvir a nossa voz, 
      Levantemos braços, há pressa no ar. 
      Jesus vive e não nos deixa sós: 
      Não mais deixaremos de amar. 

Marie  

se leva,  

et s’en alla  
en hâte !  

(Lc 1,39)



2. Dans la joie, à l'ombre de l'Esprit, 
Marie prend la route,  
            con昀椀ante en son Dieu. 
Sa cousine, réjouie dans l'Esprit, 
Ressentit en elle l'enfant tressaillir 

Au salut de Marie. 
Elle a reconnu la Mère de Dieu, 
Il visite son peuple, 
Et avec Marie nous venons dire oui ! 

 

Tú que te buscas saber quién eres  
parte a descubrir, ven a ver lo que vi. 
Ven con nosotros a mirar más allá, 
de lo que haces y que no te deja 

reír y amar. 
Oublie le passé, ne dis pas non. 
Écoute donc ton cœur, 
Et pars sans peur sur cette mission. 

3. Toi qui cherches le chemin de vie, 
Accueille la Mère qui porte Jésus 

Car le fruit de ses entrailles est béni 
Et par sa présence déjà tu tressailles 

De joie dans l'Esprit. 
Reconnais-en toi la Mère de Dieu, 
Il visite son peuple, 
Et avec Marie nous venons dire oui ! 

 

È stata Maria ad accogliere per prima 

La grande sorpresa della vita per sempre. 
Fiduciosa e semplice, volle ricevere 

il grande mistero di un Dio che è 

Per te e per me 

No puedo callar, no puedo dejar 

de cantar: “Mi Señor, 
cuenta conmigo, ¡no más callaré!” 

4. Bienheureuse celle qui a cru 

Au Messie promis, au peuple choisi. 
Exultons et proclamons dans la joie 

Que le Tout-Puissant a fait des merveilles, 
Sa bonté est pour tous 

Depuis Abraham et sa descendance, 
Pour les siècles des siècles, 
Et avec Marie nous venons dire oui ! 

Sans aucun doute sur sa mission,  
Si jeune, Marie quitte promptement 

Sa maison et part dans les montagnes 

Voir Elisabeth et trouve immédiatement 

Salutation, communion. 
Le fruit est béni, c'est mon Seigneur! 
And I want to hear: You trusted in my word 
and happiness is yours! 



Cher/chère jeune ! 

Sur le chemin (aller ou retour) des JMJ de Lisbonne, tu fais halte auprès du 
saint Curé d’Ars. Il t’accueille avec sa bonté paternelle et fraternelle, heureux de 
pouvoir te montrer un peu le chemin du Ciel comme il l’a fait pendant 41 ans ici ! 

Comme la Vierge Marie, il s’est dépensé sans compter pour soigner et 
« gagner des âmes au Bon Dieu » 

Mais quel a été son secret, et comment un curé du 19e siècle peut-il t’aider 
aujourd’hui à te lever et à marcher sur le Chemin du Ciel ? … Par son rayonnement de 
sainteté, sa persévérance dans les di昀케cultés et les moyens qu’il a pris pour avancer 
et entraîner ses paroissiens et les 昀椀dèles sur ce chemin de la sainteté … Alors 
apprenons de saint Jean-Marie Vianney quelques pas qui nous permettront toujours 
de progresser un peu plus vers le Seigneur ! 

Que ce modeste livret, en t'aidant à visiter les lieux, te fasse toucher du doigt 
et saisir dans ton cœur l’appui fraternel du Saint Curé qui reste à tes côtés sur ton 
propre chemin car, disait-il, « les pèlerins sont mes paroissiens, je me dois de prier 
pour eux ! » 

Bon pèlerinage et sois assuré de notre prière pour toi auprès de ce grand 
Saint… et prie aussi pour nous ! 

L’équipe du Sanctuaire

 « En ces derniers temps di昀케ciles, alors que l'humanité, déjà 
éprouvée par le traumatisme de la pandémie, est déchirée par le 
drame de la guerre, Marie rouvre pour tous et en particulier pour 
vous, jeunes comme elle, le chemin de la proximité et de la 
rencontre. »      Message JMJ 2023 - Pape François  

 

 Tout a commencé ici par une rencontre en février 
1818. Jean-Marie Vianney, arrivant dans sa nouvelle 
paroisse, s’était égaré à cause du brouillard et des 
mauvais chemins. Providentiellement, il a rencontré un 
jeune berger qui lui a indiqué la route pour aller au 
village d’Ars. Après avoir demandé son nom au jeune 
enfant, il lui a répondu « Antoine, tu m’as montré le 
chemin d’Ars, eh bien moi, je te montrerai le chemin du 
Ciel ! » 

 

Pour commencer ton Chemin du Ciel à partir de cette 
Rencontre… 

1) Dans toute situation qui semble trouble, sans issue, le 
Seigneur, par les évènements, par sa Parole, par les 
rencontres… nous ouvre toujours un chemin.  
 Garde con昀椀ance !   
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2) Souvent, la lumière vient par les plus jeunes ! (Voir 
Samuel (1S 4,1) ou Daniel (Dn 13,50) dans la Bible)  
 Mets-toi à l’écoute de la Parole avec l’Esprit-

Saint ! 

 

3) Jean-Marie Vianney est entré en dialogue avec le jeune 
berger en l’appelant par son nom. Toute rencontre 
profonde est interpersonnelle, entre des personnes 
uniques et dont le chemin est unique.  
 Rends grâce pour la merveille que tu es et dis à 
chaque personne, par ton respect, l’unique trésor 
qu’elle est ! 

 

4) Ces vraies rencontres ne restent pas en super昀椀cie, 
mondaines… Le Curé d’Ars, pour remercier son jeune 
interlocuteur, n’a pas proposé moins que la sainteté !  
 Ose aller plus loin et proposer un but élevé ! 

 

 Sur ce chemin de sainteté que nous indique le Curé d’Ars, il nous invite à une 
rencontre des plus fondamentale : celle de Dieu. Et particulièrement avec son Fils Jésus, 
réellement présent dans le Saint-Sacrement. 

Arrivant au village, Jean-Marie Vianney est allé immédiatement prier un long 
temps au pied du tabernacle, près de son Seigneur, avant de s’installer au presbytère… 

Et des milliers d’heures, il s’exposera à Celui qui était le centre d’attraction de 
toute sa vie, sa force, sa source de rayonnement, son soleil, son « autoroute du Ciel » ! 
(cf. Carlo Acutis)   

« Une belle 昀氀eur, sans le soleil, n'a ni beauté, ni éclat...  
il en est de même de notre âme par rapport à Jésus-Christ... » 

 

 Marie se lève et sort à la lumière du soleil, là où il y a de la 
vie et du mouvement.     Message JMJ 2023 - Pape François  
 

Veux-tu devenir un de ces « adorateurs en esprit 
et vérité que cherche le Père  »? (cf. Jn 4,23) 

 

Extraits de l’homélie du Pape François—Épiphanie 2020 

Quand on adore, on se rend compte que la foi ne 
se réduit pas à un ensemble de belles doctrines, mais 
qu’elle est la relation avec une Personne vivante à aimer. 
C’est en étant face à face avec Jésus que nous en 
connaissons le visage. En adorant, nous découvrons que 
la vie chrétienne est une histoire d’amour avec Dieu, où 
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les bonnes idées ne su昀케sent pas, mais qu’il faut lui 
accorder la priorité, comme le fait un amoureux avec la 
personne qu’il aime. C’est ainsi que l’Eglise doit être, une 
adoratrice amoureuse de Jésus son époux. 

Redécouvrons l’adoration comme une exigence de 
la foi. Si nous savons nous agenouiller devant Jésus, 
nous vaincrons la tentation de continuer à marcher 
chacun de son côté.      Adorer, en effet, c’est accomplir 
un exode depuis l’esclavage le plus grand, celui de soi-
même.     Adorer, c’est mettre le Seigneur au centre pour 
ne pas être centrés sur nous-mêmes. C’est remettre les 
choses à leur place, en laissant à Dieu la première place.    
Adorer, c’est mettre les plans de Dieu avant mon temps, 
mes droits, mes espaces.  

Adorer c’est se sentir d’appartenir mutuellement 
avec Dieu. …Adorer, c’est lui dire “tu” dans l’intimité, c’est 
lui apporter notre vie en lui permettant d’entrer dans nos 
vies. … Adorer, c’est faire descendre sa consolation sur 
le monde…. Adorer, c’est découvrir que, pour prier, il 
su昀케t de dire : « Mon Seigneur et mon Dieu ! »(Jn 20, 28), 
et se laisser envahir par sa tendresse. 

Paix et joie : Adorer, c’est rencontrer Jésus sans 
une liste des demandes, mais avec l’unique demande de 
demeurer avec lui. C’est découvrir que la joie et la paix 
grandissent avec la louange et l’action de grâce.  

Guérison : Adorer, c’est permettre à Jésus de 
nous guérir et de nous changer. En adorant, nous 
donnons au Seigneur la possibilité de nous transformer 
avec son amour, d’illuminer nos obscurités, de nous 
donner la force dans la faiblesse et le courage dans les 
épreuves.  

Puri昀椀cation : Adorer, c’est aller à l’essentiel : c’est 
la voie pour nous désintoxiquer de nombreuses choses 
inutiles, des dépendances qui anesthésient le cœur et 
engourdissent l’esprit. 

Humilité : Adorer, c’est se faire petit en présence 
du Très Haut, pour découvrir devant Lui que la grandeur 
de la vie ne consiste pas dans l’avoir, mais dans le fait 
d’aimer.  

Communion : Adorer, c’est nous redécouvrir 
frères et sœurs devant le mystère de l’amour qui 
surmonte toute distance : c’est puiser le bien à la source, 
c’est trouver dans le Dieu proche le courage d’approcher 
les autres. 



Silence : Adorer, c’est savoir se taire devant le Verbe 
divin, pour apprendre à dire des paroles qui ne blessent pas, 
mais qui consolent. 

Offrande : Adorer, c’est un geste d’amour qui change 
la vie. C’est faire comme les Mages : c’est apporter au 
Seigneur l’or, pour lui dire que rien n’est plus précieux que 
lui ; c’est lui offrir l’encens, pour lui dire que c’est seulement 
avec lui que notre vie s’élève vers le haut ; c’est lui présenter 
la myrrhe, avec laquelle on oignait les corps blessés et 
mutilés, pour promettre à Jésus de secourir notre prochain 
marginalisé et souffrant, parce que là il est présent.  

Ne perdons pas le sens de l’adoration, pour ne pas 
perdre le sens de la marche de la vie chrétienne, qui est un 
cheminement vers le Seigneur, non pas vers nous. 
..Trouvons du temps pour l’adoration dans nos journées et 
créons des espaces pour l’adoration dans nos 
communautés. Nous devons grandir dans l’adoration. C’est 
une sagesse que nous devons apprendre tous les jours. Prier 
en adorant : la prière d’adoration. 
 

Pour adorer avec Jean-Marie Vianney 

Il est là celui qui nous aime tant ! pourquoi ne 
l'aimerions-nous pas ? 

 

   Il est là avec son bon cœur qui attend que 
nous allions lui dire nos besoins et le recevoir… « Vous ne 
me voyez pas, mais ça ne fait rien ! demandez-moi tout ce 
que vous voudrez, je vous l'accorderai. » 

 

Notre-Seigneur est là caché qui attend que nous 
venions le visiter et lui faire nos demandes. Voyez comme 
il est bon ! il s’accommode à notre faiblesse... S'il se fût 
présenté avec cette gloire devant nous, nous n'aurions pas 
osé l'approcher… 

 

   Il veut que nous ayons le bonheur de le trouver 
toutes les fois que nous voudrons le chercher. 
 

On n'a pas besoin de tant parler pour bien prier. On sait 
que le Bon Dieu est là, dans le Saint Tabernacle ; on lui 
ouvre son cœur ; on se complaît en sa sainte présence. 
C'est la meilleure prière, celle-là. 
 

   Oh ! mes enfants, que fait Notre-Seigneur 
dans le Sacrement de son amour ? Il a pris son bon cœur 
pour nous aimer. Il sort de ce cœur une transpiration de 
tendresse et de miséricorde pour noyer les péchés du 
monde.  



Lorsque nous sommes devant le Saint Sacrement, au lieu de 
regarder autour de nous, fermons nos yeux et notre bouche, 
ouvrons notre cœur, le Bon Dieu ouvrira le sien ; nous irons à 
Lui, il viendra à nous, l'un pour demander et l'autre pour 
recevoir ; ce sera comme un sou昀툀e de l'un à l'autre. 

 

 

L’adoration, la rencontre avec le Dieu Vivant et Vrai nous 
transforme en profondeur. Le rayonnement de l’Amour divin a pour but de 
nous façonner à Son image.  

Exposés à la Charité du Christ, nous devenons nous-même charité ! Et, comme 
nous dit saint Paul (2 Co 5,14-15) : « L’amour du Christ nous saisit quand nous pensons 
qu’un seul est mort pour tous, et qu’ainsi tous ont passé par la mort. Car le Christ est mort 
pour tous, a昀椀n que les vivants n’aient plus leur vie centrée sur eux-mêmes, mais sur lui, qui 
est mort et ressuscité pour eux. » 

 Comme le disait l’abbé Franz Stock : « Il su昀케t qu’un cœur éclate 
d’Amour pour que le monde en soit plein ! ». C’est le secret du 
rayonnement du Curé d’Ars qui, après ses longues heures en prière 
ouvert à l’Amour, était tout donné et attentif à répandre cette charité sur 
ses paroissiens et sur les pèlerins…  

 

« Mon secret est bien simple, c’est de tout donner et de ne rien garder ! 
 C’est si beau la charité ! Elle est un écoulement du Cœur de Jésus. »  

 

 Faire l'expérience de la présence du Christ ressuscité dans sa vie, le rencontrer 
"vivant", est la plus grande joie spirituelle, une explosion de lumière qui ne peut laisser 
personne "immobile". Elle nous met immédiatement en mouvement et nous pousse à porter 
cette nouvelle aux autres, à témoigner de la joie de cette rencontre.      Message JMJ 2023  
 

Pour répandre l’amour de Dieu 

 À la suite de Jésus, l’Église nous donne des moyens 
très concrets pour « vivre d’Amour ! » (Ste Thérèse de 
Lisieux) Ce sont les œuvres de miséricorde. 
 N’hésites pas à choisir chaque jour un acte de 
charité, une œuvre de miséricorde – au moins ! – pour 
ressembler davantage à Jésus et grandir en sainteté ! 

 

  Les œuvres de miséricorde corporelles : 

 1. donner à manger aux affamés,  
 2. donner à boire à ceux qui ont soif,  
 3. vêtir ceux qui sont nus,  
 4. accueillir les étrangers,  
 5. assister les malades,  
 6. visiter prisonniers,  
 7. ensevelir les morts.  



 Les œuvres de miséricorde spirituelles : 

 1. conseiller ceux qui sont dans le doute,  
 2. enseigner les ignorants,  
 3. avertir les pécheurs,  
 4. consoler les a昀툀igés,  
 5. pardonner les offenses,  
 6. supporter patiemment les personnes 
ennuyeuses, 
      7. prier Dieu pour les vivants et pour les morts. 
 

 Et le Pape François a rajouté une 8e œuvre de 
miséricorde : la sauvegarde de la maison commune : 
 « Comme œuvre de miséricorde spirituelle, la 
sauvegarde de la maison commune demande la 
contemplation reconnaissante du monde qui nous 
permet de découvrir à travers chaque chose un 
enseignement que Dieu veut nous transmettre. Comme 
œuvre de miséricorde corporelle, elle demande les 
simples gestes quotidiens par lesquels nous rompons la 
logique de la violence, de l’exploitation, de l’égoïsme et se 
manifeste dans toutes les actions qui essaient de 
construire un monde meilleur. » 

 
 

 Toutes ces choses nous seraient impossible si Dieu ne nous faisait pas 
miséricorde à chaque instant, pour pouvoir vivre le commandement que Jésus nous a 
laissé. « Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés ! » (Jn 13,34) Bien souvent, 
nous nous coupons de la source de l’Amour, nous nous fermons à la grâce, nous oublions 
les merveilles de Dieu, nous renonçons à la sainteté. Mais Dieu, notre Père, nous attend 
toujours, il ne se lasse jamais de nous chercher et de nous accueillir pour nous rendre la 
vie pleine et jaillissante de l’amour donné et reçu …  
 

« Ce n’est pas le pécheur qui revient à Dieu pour lui demander pardon ;  
c’est Dieu lui-même qui court après le pécheur et le fait revenir à lui ! » 

 

 Le Saint Curé disait aussi : « Si j’étais triste, j’irai me confesser tout de suite ! » 
Alors, tu sais ce qu’il te reste à faire… si tu le souhaites ! 
 

Pour retrouver la joie des enfants de Dieu 

Commence par demander l’aide de l’Esprit Saint  
 « Le Saint-Esprit nous fait distinguer le vrai du faux 
et le bien du mal. Il faut demander souvent, le long du 
jour, les lumières du Saint-Esprit. Oh ! que nous en 
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avons besoin pour connaître notre pauvre misère ! … Il 
faudrait dire chaque matin : "Mon Dieu, envoyez-moi 
votre Esprit qui me fasse connaître ce que je suis et ce 
que vous êtes. »  
 

 Puis fais mémoire des bienfaits de Dieu envers toi et 
remercie-Le. 
 « Quand je pense au soin que le Bon Dieu a pris de 
moi, quand je repasse ses bienfaits, la reconnaissance 
et la joie de mon cœur débordent de tous côtés. Je ne 
sais plus que devenir ; je ne découvre de toutes parts 
qu'un abîme d'amour dans lequel je voudrais pouvoir me 
noyer. La reconnaissance obtient toujours de nouveaux 
bienfaits. » 

 

 Ensuite, à l’aide de la Parole de Dieu, relis ces 
derniers jours (semaines ou mois) depuis ta dernière 
confession, et n’aie pas peur de voir tous tes manques 
d’amour, de 昀椀délité, de vérité, de justice… 

 « La parole divine est un des plus grands dons que le 
Bon Dieu peut nous faire. »  
 « Je crois qu'une personne, qui n'entend pas la 
parole de Dieu comme il faut, ne se sauvera pas. Il est 
tout à fait impossible d'aimer Dieu et de lui plaire sans 
être nourri de cette parole divine. » 

 

Voici quelques références bibliques pour t’aider : 
 Mt 5,3-12 : Les Béatitudes vrai portrait de Jésus et 
programme de son disciple ! 
 1 Co 13,1-7 : L’hymne à la Charité, à déployer dans 
toute vie chrétienne en relation avec les autres. 
 Ga 5,22-25 : Les fruits que l’Esprit aimerait porter 
dans ta vie. 
 Et bien d’autres passages encore… 

 

 Demande alors la grâce d’une vraie contrition qui te 
fait regretter le mal et la peine que tu as fait au Bon 
Dieu et aux autres ; et demande humblement la grâce et 
la force de changer de chemin 

 « Il faut mettre plus de temps à demander la 
contrition qu'à s'examiner. La contrition, c'est le baume 
de l'âme. »  
 « Mon Dieu, je suis bien fâché de vous avoir 
déplu, désobéi : Cela me déplaît beaucoup et je veux 
mieux faire. » 



 
 En昀椀n, avant d’aller voir le prêtre, pose un acte de foi 
en la bonté de Dieu qui vient te relever par lui, et va, 
avec con昀椀ance, te plonger dans la Miséricorde divine ! 
 « Pour recevoir le sacrement de Pénitence, il 
faut trois choses : La foi qui nous découvre Dieu 
présent dans le prêtre, l'espérance qui nous fait croire 
que Dieu nous donnera la grâce du pardon, la charité 
qui nous porte à aimer Dieu et qui met au cœur le 
regret de l'avoir offensé. » 

 « La miséricorde de Dieu est comme un torrent 
débordé ; elle entraîne les cœurs sur son passage. » 

« Quelle bonté de Dieu ! son bon cœur est un océan de 
miséricorde ; ainsi quelques grands pécheurs que nous 
puissions être, ne désespérons jamais de notre salut. Il 
est si facile de se sauver ! »  

 
 

Ces quelques pas esquissés à l’école du Saint Curé, sont accompagnés et 
enveloppés par la présence et la douceur de Marie, « ma plus vieille affection ! » 

Depuis la Croix, elle est devenue ta Mère par la volonté expresse de Jésus. 
 

 « Jésus-Christ, après nous avoir donné tout ce qu'il pouvait nous donner,  
veut encore nous faire héritiers de ce qu'il a de plus précieux, c'est-à-dire sa Sainte 
Mère. » 

 « Elle désire tant notre bonheur… Ce qui doit nous engager à nous adresser à elle 
avec une grande con昀椀ance, c'est qu'elle est toujours attentive. » 

 « Le cœur de la Sainte Vierge est la source dans laquelle Dieu a puisé le sang qui 
nous a racheté. » 

 

N’hésites pas à l’accueillir chez toi ! 
 

Pour vivre avec Marie :  
   quelques conseils du Saint Curé…  
 

  Sois comme un enfant avec elle… 

 « Jetez-vous promptement entre les bras de la Mère 
de Dieu. » 

 « Consacrez-vous à Marie, priez-la bien cette bonne 
Mère, honorez-la surtout dans son Immaculée 
Conception. » 
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 Prie le chapelet 

 « L'Ave Maria" est une prière qui ne lasse jamais. » 

 

 Demande lui son aide en toutes circonstances 

 « Adressons-nous à elle avec une grande con昀椀ance 
et nous sommes sûrs que, quelques misérables que 
nous soyons, elle nous obtiendra la grâce de notre 
conversion. » 

 « Le moyen le plus sûr de connaître la volonté de 
Dieu, c'est de prier notre bonne Mère. » 

 « Si vous l'invoquez lorsque vous êtes tentés, cette 
mère si pleine de tendresse viendra tout de suite à 
votre secours. Les tentations n'ont aucune prise sur un 
chrétien dont le cœur est véritablement dévoué à la 
Très Sainte Vierge Marie. » 

 
 

Marie, après l'annonciation, aurait pu se concentrer sur elle-même, sur les 
inquiétudes et les craintes dues à sa nouvelle condition. Mais non, elle fait entièrement 
con昀椀ance à Dieu. Elle pense plutôt à Elisabeth. Elle se lève et sort à la lumière du soleil, là 
où il y a de la vie et du mouvement. Bien que l'annonce bouleversante de l'ange ait provoqué 
un " tremblement de terre " dans ses plans, la jeune 昀椀lle ne se laisse pas paralyser, car en 
elle se trouve Jésus, puissance de résurrection. Elle porte déjà l'Agneau immolé mais 
toujours vivant. Elle se lève et se met en mouvement, car elle est certaine que les plans de 
Dieu sont le meilleur projet possible pour sa vie. Marie devient temple de Dieu, image de 
l'Église en chemin, de l'Église qui sort et se met au service, de l'Église porteuse de la Bonne 
Nouvelle !      Message JMJ 2023 - Pape François  

 

Cher/chère jeune, 
 Il est temps pour toi de repartir... 
Va, rempli(e) de "la grâce d’Ars", sois témoin de la joie de   

l’Évangile ! Bonne route de sainteté ! 
 

La hâte de la jeune 昀椀lle de Nazareth est celle de ceux qui ont reçu du Seigneur des 
dons extraordinaires et qui ne peuvent s'empêcher de partager, de faire déborder 
l'immense grâce qu'ils ont expérimentée. C'est la hâte de ceux qui savent placer les besoins 
des autres au-dessus des leurs. La bonne hâte nous pousse toujours vers le haut et vers 
l’autre 

Mon message, pour vous les jeunes, le grand message dont l'Église est porteuse, 
c'est Jésus ! Oui, Lui-même, son amour in昀椀ni pour chacun d'entre nous, son salut et la 
nouvelle vie qu'il nous a donnée. Et Marie est le modèle de la manière d'accueillir ce don 
immense dans notre vie et de le communiquer aux autres, nous faisant, à notre tour, des 
porteurs du Christ, des porteurs de son amour compatissant, de son service généreux à 
l'humanité souffrante     Message JMJ 2023 - Pape François  



 

 

 

ACTE D’AMOUR DU SAINT CURE D’ARS 

 

 

Je vous aime, ô mon Dieu, 
et mon seul désir est de vous aimer 

jusqu'au dernier soupir de ma vie. 
 

Je vous aime, ô Dieu in昀椀niment aimable, 
et j'aime mieux mourir en vous aimant 

que de vivre un seul instant sans vous aimer. 
 

Je vous aime, ô mon Dieu, et je ne désire le Ciel 
que pour avoir le bonheur de vous aimer parfaitement. 
 

Je vous aime, ô mon Dieu, et je n'appréhende l'enfer 

que parce qu'on n’y aura jamais  
la douce consolation de vous aimer. 

 

Ô mon Dieu, si ma langue ne peut dire à tout moment  
que je vous aime, du moins je veux que mon cœur  
vous le répète autant de fois que je respire. 
 

Ah ! Faites-moi la grâce de souffrir en vous aimant, 
de vous aimer en souffrant,  
et d'expirer un jour en vous aimant 

et en sentant que je vous aime. 
 

Et plus j'approche de ma 昀椀n, 
plus je vous conjure d'accroître mon amour  
et de le perfectionner.  
            Amen. 



PRIÈRE DES JEUNES 

 

Saint Jean-Marie Vianney, 
montre-moi le “chemin du Ciel” 
le chemin de la vie avec Dieu. 
 

Donne-moi le bonheur d’aimer Jésus 

et de le faire aimer. 
 

Apprends-moi à aimer toujours plus 

le sacrement de l’Eucharistie et celui du pardon. 
C’est là que je vais rencontrer Jésus et recevoir son amour. 

 

Fais-moi découvrir  
que l’Évangile est un guide 

pour aimer et servir les autres 

avec joie,  
surtout les plus pauvres. 
 

Tu es un modèle  
pour tous les prêtres, 
je viens te prier pour eux,  
surtout pour ceux que je connais. 
 

Saint Curé d’Ars,  
fais grandir en moi  
le désir d’être un saint. 
 

Amen. 
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